



Empleados Del Poder Judicial Federal Endurecen Protestas Contra Reforma Judicial En Baja California



TIJUANA.- Cerca de mil empleados del Poder Judicial Federal (PJF) en Baja California intensificaron sus manifestaciones en rechazo a la reforma judicial propuesta, con protestas realizadas en puntos clave de la entidad, incluyendo la Garita Internacional de Calexico-Mexicali, el Centro de Gobierno estatal en la capital y diversas sedes en Tijuana.

En Mexicali, capital del estado, trabajadores de tribunales y juzgados se movilizaron inicialmente hacia la Garita Internacional de Calexico-Mexicali, continuando luego hasta el Centro Cívico, donde reiteraron su firme oposición a la reforma constitucional que busca una renovación total del Poder Judicial, un órgano considerado autónomo.

Durante las protestas, los empleados del PJF señalaron que mantendrán sus movilizaciones y exigieron que los diputados federales respeten los dos amparos otorgados por jueces, los cuales ordenan frenar el dictamen de la reforma en la Cámara de Diputados.

<https://www.enlineabc.com.mx/2024/09/03/empleados-del-poder-judicial-federal-endurecen-protestas-contr-reforma-judicial-en-baja-california/>